

TNI Gencarkan Misi Kemanusiaan dan Stabilitas, Papua Menuju Masa Depan yang Aman dan Sejahtera

Jurnal Agung - PAPUA.HALUANINDONESIA.COM

Nov 11, 2024 - 07:09



[Papua](#)- Upaya percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua terus digalakkan oleh Tentara Nasional Indonesia ([TNI](#)) melalui Instruksi Presiden RI Nomor 9 Tahun 2020. Instruksi ini menjadi landasan bagi TNI dalam menjalankan tugas yang meliputi pengamanan wilayah, dukungan penyediaan layanan dasar, serta komunikasi sosial yang inklusif bagi masyarakat Papua. Senin (11/11/2024).

Komitmen TNI terhadap misi ini tercermin dari kehadiran Satuan Tugas (Satgas) di wilayah Papua, yang tidak hanya menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga menjadi garda depan dalam misi kemanusiaan. Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA, menegaskan bahwa keamanan yang stabil merupakan kunci bagi seluruh lapisan masyarakat untuk berkontribusi dalam pembangunan.

“Kami berkomitmen menciptakan Papua yang damai agar aktivitas pembangunan dan kesejahteraan dapat terlaksana,” ujar Kolonel Yogi.

Di tengah tantangan gangguan keamanan yang kerap terjadi, termasuk aksi Organisasi Papua Merdeka ([OPM](#)), TNI menunjukkan peran pentingnya. Kolonel Yogi mengisahkan upaya penyelamatan warga sipil, tenaga kesehatan, serta pengamanan area konflik.

“Kami telah mengevakuasi Pilot Glen Malcolm Conning, warga Selandia Baru, serta tenaga kesehatan dan balita tanpa diminta keluarga korban maupun Pemerintah Selandia Baru – ini adalah murni tindakan kemanusiaan,” jelasnya.

Tindakan cepat TNI dalam berbagai peristiwa keamanan semakin mengukuhkan posisi mereka sebagai pelindung sekaligus mitra dalam upaya kesejahteraan di Papua. Salah satu momen penting lainnya adalah keberhasilan pembebasan sandera Kapten Pilot Phillip Mark Mehrtens dari Susi Air. Keberhasilan ini, menurut Kolonel Yogi, menjadi bukti kuat bahwa kerja sama TNI dengan pemerintah dan berbagai pemangku kepentingan adalah kunci bagi masa depan Papua yang damai dan sejahtera.

TNI bersama Polri terus melakukan operasi pengamanan agar Papua tetap aman dari ancaman.

“Tugas pengamanan ini adalah wujud nyata dukungan kami dalam program percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua,” ungkap Kolonel Yogi.

Dengan dedikasi tinggi dan langkah taktis, TNI telah menancapkan tonggak penting dalam perjalanan Papua menuju masa depan yang lebih aman, harmonis, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho